

RIBUAN WARGA JOHAR BARU JAKPUS BAB DI KALI Pemprov DKI Berencana Buat Toilet Bersama

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta berencana membuat toilet bersama di Johar Baru, Jakarta Pusat. Toilet bersama itu dibangun untuk memenuhi kebutuhan 4.792 keluarga di Johar Baru, yang tidak memiliki fasilitas mandi, cuci, kakus (MCK).

“Terkait di Johar Baru, kami akan buat kamar mandi komunal,” ujar Heru Budi kepada wartawan di kawasan Pelabuhan Muara Angke, Kamis (14/9).

Heru belum bisa menjabarkan lebih lanjut rencana pembangunan toilet bersama untuk warga di tengah Ibu Kota tersebut.

Dia hanya mengatakan bahwa pembangunan akan segera dilakukan.

Sebelumnya, Penasihat Fraksi Partai Ke-

adilan Sejahtera (PKS) DPRD DKI Jakarta, Karyatin Subiyantoro menyebutkan, 4.792 keluarga di Kecamatan Johar Baru, Jakarta Pusat, tidak memiliki fasilitas MCK.

Persoalan itu diungkap Karyatin saat menyampaikan pandangan umum fraksinya terhadap Raperda tentang Perubahan APBD DKI Jakarta tahun anggaran 2023 di ruang paripurna Gedung DPRD DKI, Rabu (13/9).

“Di Kecamatan Johar Baru misalnya, masih ada 4.792 kepala keluarga yang belum memiliki MCK,” ujar Karyatin.

Karyatin mengatakan, warga yang tak memiliki MCK tinggal di permukiman padat penduduk. Selama ini mereka buang air besar di kali yang ada di sekitaran tempat tinggal mereka.

● yan

Pemkab Bekasi Perpanjang Tanggap Darurat Bencana Dampak Kekeringan

KABUPATEN BEKASI (IM) - Pemerintah Kabupaten Bekasi, Jawa Barat memperpanjang masa tanggap darurat bencana kekeringan selama 14 hari ke depan dihitung 14-27 September berdasarkan Surat Keputusan Bupati Bekasi Nomor: HK.02/02/Kep.599-BPBD/2023 menindaklanjuti kondisi kekeringan di daerah itu.

“Berdasarkan kesimpulan rapat koordinasi semalam, kita memutuskan memperpanjang status darurat bencana kekeringan selama 14 hari ke depan. Dengan berbagai konsekuensi,” kata Penjabat Bupati Bekasi, Dani Ramdan di Cikarang, Kamis (14/9).

Dia mengatakan perpanjangan ini berdasarkan hasil evaluasi terhadap kondisi serta penanganan kekeringan dengan mengamati beberapa elemen indikator di antaranya peningkatan jumlah jiwa serta luas lahan pertanian terdampak bencana.

Dani menjelaskan selain peningkatan jumlah jiwa dan lahan pertanian terdampak, pendistribusian air bersih sebanyak lebih dari dua juta liter berdasarkan standar Badan Nasional Penanggulangan Bencana

(BNPB) juga akan dipenuhi. Ditambah faktor potensi kenaikan harga bahan pokok sebagai dampak kekeringan.

La mengaku dampak kekeringan di sektor ekonomi berkaitan dengan peningkatan harga bahan pokok di pasaran yang mulai terjadi, tidak luput menjadi pertimbangan pemerintah daerah dalam menetapkan perpanjangan masa tanggap darurat ini.

“Ini juga menjadi pertimbangan lain. Bahwasanya kenaikan harga belum terlihat meskipun untuk beberapa bahan pokok sudah mengalami kenaikan. Ini menjadi pengamatan kita dan dalamantisipasi kita. Karena dengan kekeringan ini mungkin harga beras sudah mulai naik, dan mungkin disusul oleh harga-harga komoditas pokok lain,” ucapnya.

Pemkab Bekasi terus berupaya menggali bantuan untuk optimalisasi bantuan di masa perpanjangan status tanggap darurat bencana kekeringan. Mulai dari sumber internal pemerintah daerah maupun individu, pengajuan ke pihak swasta dan provinsi, hingga dana siap pakai yang bersumber dari BNPB.

● yan

500 Pelaku UMKM Kab. Bekasi Terima Bantuan Modal Usaha

KABUPATEN BEKASI (IM) - Sebanyak 500 pelaku usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM) di Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, menerima bantuan modal usaha dari pemerintah daerah melalui program Badan Amil Zakat Nasional setempat.

Pemberian bantuan permodalan itu merupakan bagian dari program Bekasi Mandiri inisiasi Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kabupaten Bekasi yang didahului dengan kegiatan pembinaan menyasar pekerja informal sektor pedang kecil.

“Saya berharap pembinaan dan pemberian bantuan bagi pelaku usaha kecil ini bermanfaat untuk

menopang kemajuan usaha mereka,” kata Asisten Daerah I Kabupaten Bekasi, Sri Enny Mainarti di Cikarang, Kamis (14/9).

Dia meminta bantuan modal usaha yang diberikan sebesar Rp1 juta kepada masing-masing penerima itu dapat dikelola dengan baik melalui usaha perniagaan sehingga mampu meningkatkan taraf perekonomian masyarakat, khususnya para pelaku UMKM di Kabupaten Bekasi.

Ia juga mengingatkan para pelaku UMKM yang sudah sukses secara ekonomi bisa turut bersedekah melalui Baznas Kabupaten Bekasi. ● yan

PENGUMUMAN

Dengan ini diumumkan bahwa tuan DAVID HENDARTO bermaksud untuk mengambil seluruh saham milik Iuan MICHAEL PRIBADI dan nyonya DINA SETYOSO dalam PT CITISAKTI SUKSES INVESTINDO berkedudukan di Jakarta Selatan.

Apabila terdapat pihak-pihak yang berkeberatan atas rencana pengambilalihan ini dapat mengajukan keberatan tersebut secara tertulis selambat-lambatnya 14 hari sejak tanggal pengumuman ini, kepada:

PT CITISAKTI SUKSES INVESTINDO
Jalan Panglima Polim Raya nomor 81 A
Jakarta Selatan

Demikian pengumuman ini dibuat dan dipublikasikan guna memenuhi ketentuan Pasal 127 Undang-undang No.40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 15 September 2023

Tn MICHAEL PRIBADI
Ny DINA SETYOSO
PT CITISAKTI SUKSES INVESTINDO

4 | Metropolis

FOTO/ANTARA



BUNGA TABEBUYA BERMEKARAN DI JALAN JENDERAL SUDIRMAN

Warga berjalan di dekat bunga tabebuaya yang bermekaran di Jalan Jenderal Sudirman, Jakarta, Kamis (14/9). Bunga dari pohon Tabebuaya yang berasal dari Brazil itu bermekaran dan menambah keindahan kota.

JAKARTA BARAT KRISIS AIR BERSIH

Warga Kalideres Patungan Beli Air dari Mobil Tangki

Krisis air bersih di kawasan tersebut disebabkan matinya aliran air PAM Jaya yang sudah berlangsung selama dua minggu. Akibatnya, 3.000 kepala keluarga yang tersebar di 11 RT yang berada di RW 11 Kelurahan Pegadungan, Kalideres, Jakarta Barat terdampak.

JAKARTA (IM) - Sudah lebih dari dua pekan, warga Pegadungan, Kalideres, Jakarta Barat (Jakbar), mengalami krisis air bersih. Warga pun terpaksa patungan membeli air bersih dari mobil tangki yang dipesan

secara swadaya.

Iis, salah seorang warga harus merogoh kocek Rp 50.000 per hari untuk memenuhi kebutuhan air bersih rumah tangannya. Selain air bersih untuk minum dan memasak, Iis harus

membeli air tanah untuk kepentingan mandi, cuci, kakus (MCK).

“Empat kali dorong saja (air tanah) udah Rp 15.000, terus air galonnya (air bersih) buat masak sama buat mandi. Paling tidak butuh tiga atau empat (galon) air. Kan ada yang Rp 7.000 atau Rp 6.000. Jadi total sehari sekitar Rp 50.000,” ujar Iis, Kamis (14/9).

Krisis air bersih di kawasan tersebut disebabkan matinya aliran air PAM Jaya yang sudah berlangsung dua minggu. Akibatnya, 3.000 kepala keluarga yang tersebar di 11 RT yang berada di RW

11 Kelurahan Pegadungan, Kalideres, Jakarta Barat terdampak.

Muhasym Nursahid, warga lainnya mengaku telah mengadakan kondisi tersebut ke PAM Jaya. Namun, Murhasym mengaku tidak mendapatkan jawaban yang pasti. PAM Jaya tak memberikan kepastian air PAM di wilayah tersebut kembali mengalir.

“Ada nomor pengaduan, tetapi ya responsnya begitu saja, ‘sedang diperbaiki, sedang dilaksanakan, sedang dikerjakan.’ Mana buktinya, sampai satu minggu lebih ini enggak ada kejelasan,” ujar

Muhasym.

Warga mengaku kecewa dengan pelayanan PAM Jaya. Hal ini mengingat warga tak pernah telat apalagi menunggak pembayaran air kepada PAM Jaya.

“Kita ada timbal balik, jangan konsumen telat (bayar) satu hari sudah dapat surat pemberitahuan, surat teguran, tetapi konsumen ini tidak mendapatkan air ini. Ke mana mau mengadu,” tambah Muhasym.

Warga berharap dari PAM Jaya memberikan penjelasan atas matinya aliran air. Warga juga meminta Pemprov DKI menyalurkan air bersih. ● yan

Prema Jaya Textile & Tailors Dukung PWI Jaya ke Kongres di Bandung

JAKARTA (IM) - Kongres Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) akan berlangsung 25-26 September di Bandung, Jawa Barat. Kongres XXV PWI tahun 2023 ini bertujuan untuk menetapkan kepengurusan PWI Pusat periode 2023-2028.

Kongres XXV PWI tahun 2023 yang digelar di Hotel EL, jalan Braga, akan diikuti ratusan peserta, peninjau dan pengembira.

Peserta penuh adalah ketua, sekretaris dan ketua Dewan Kehormatan Provinsi (DKP) dari 35 PWI di seluruh tanah air. Empat PWI baru di tanah Papua, yakni PWI Papua Selatan, PWI Papua Pegunungan, PWI Papua Tengah, dan PWI Papua Barat Daya, belum berhak memilih.

Untuk peninjau, perwakilan dari Pengurus Harian PWI masing-masing provinsi yang tidak menjadi peserta kongres. Jumlah peninjau dari setiap PWI Provinsi maksimal 5 orang.

Peserta kongres dari

PWI Jaya adalah Sayid Iskandarsyah (ketua), Kesit Budi Handoyo (sekretaris), dan Diapari Sibatangayu (DKP).

Mereka akan didampingi 5 peninjau, yakni Iqbal Irsyad, Budi Nugraha, Irmanto, Naek Pangaribuan, dan Amy Atmanto.

Tiga anggota pengurus harian PWI Jaya, yakni Arman Suparman, Cak Herry Sarsongko Ludiro, Kadirah dan Berman Nainggolan sebagai Sekretaris Dewan Kehormatan PWI Jaya tetap akan berangkat ke Bandung dan seorang anggota pengurus harian lainnya, Tb.Adhi, mengemban amanah sebagai wakil sekretaris pada panitia pusat Kongres XXV PWI tahun 2023 ini.

Dalam keikutsertaannya di Kongres XXV PWI tahun 2023 ini, PWI Jaya memilih Prema Jaya Textile dan Tailors sebagai penyedia bahan pakaian berkualitas tinggi milik Danny Delip Kumar pengusaha tekstil muda yang akan dikenakan di acara pem-



bukaan kongres, Senin (25/9) nanti.

“Prema Jaya Textile memiliki beragam bahan untuk jas dan blazer berkualitas dan merupakan toko terleng-

kap yang Ok dengan harga bersaing,” ujar Wakil Ketua PWI Jaya Bidang Hubungan Antarlembaga, Amy Atmanto, mantan presenter Istana RCTI yang juga desainer terkemuka Indonesia saat memilih bahan dan desain untuk pengurus PWI Jaya yang

akan hadir pada perhelatan Kongres PWI di Bandung (13/9) siang.

Prema Jaya Textile & Tailors ada di Jakarta dan Bali. Untuk Jakarta, di Jalan Tebah III, No 10, atau di bagian belakang Pertokoan Mayestik, Kebayoran Baru. ● ber



BIMBINGAN BELAJAR BERBAYAR SAMPAH DI TANAH ABANG

Pengajar mengecek buku tabungan sampah anak sebelum bimbingan belajar dimulai di Sekretariat RW 06, Kebon Melati, Tanah Abang, Jakarta, Kamis (14/9). Sebanyak 35 anak mulai dari kelas 1 SD hingga kelas 2 SMA mengikuti program yang juga bertujuan untuk mengajarkan anak-anak mengolah sampah yang disetorkan.

Heru Budi Fasilitas UMKM di Pesisir Jakarta

JAKARTA (IM) - Pj Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono berkunjung ke kawasan Pelabuhan Muara Angke dan pemukiman warga di sekitarnya, Kamis (14/9). Dia datang untuk memberikan bantuan kepada para pelaku usaha mikro kecil dan menengah (UMKM) di sekitar Pelabuhan Muara Angke.

Heru datang ke Pelabuhan Muara Angke bersama Kepala Dinas Ketahanan Pangan, Kelautan dan Pertanian Provinsi DKI Jakarta, Suharini Eliawati. Sesampainya di lokasi, Heru dan Suharini langsung melihat proses lelang ikan hasil tangkapan nelayan. Dia juga sempat melihat proses bongkar muatan kapal yang berada di area luar pelabuhan.

Setelahnya, Heru Budi langsung berges ke permukiman warga untuk memberikan bantuan fasilitas bagi para pelaku UMKM. Secara simbolik, Heru memberikan bantuan alat bantu pengemasan hingga penyerahan kunci bangunan yang dijadikan sebagai “Rumah Pangan”.

Heru menerangkan bahwa rumah pangan ini akan dijadikan pusat pembinaan UMKM, sekaligus tempat pendampingan kegiatan masyarakat.

“Kami mendorong agar lebih banyak lagi UMKM yang naik kelas dan meningkatkan penjualan produk dalam negeri. Saya minta dinas terkait harus terus lakukan pembinaan UMKM,” kata Heru Budi. ● yan